Sans ballon rond depuis septembre, les jeunes footballeurs refoulent la pelouse

On ne vous dit pas la joie qu'ils ont eue! Enfin... On vous la dit quand même. Quel bonheur en effet pour ces enfants sevrés de ballon rond, de dribbles, de tacles et de tirs au but depuis septembre 2020, et qui peuvent à nouveau fouler la pelouse du stade du Chatelet à La Rivière-Drugeon.

À la recherche de joueurs

Sous la conduite d'un trio d'entraîneurs compétents et dynamiques à souhait (Julien Chabod, Jérémy Cart, Florent ²⁸⁴⁰⁹⁻¹⁹



U7 devant, U9 derrière. Photo ER

Roger), les entraînements du samedi matin ont repris pour la vingtaine de U7 et U9. Et c'est ainsi que, de 9 h 30 à 11 h, entre les verts et les rouges, ça jongle, ça court, ça passe, bref, ca déconfine.

« En juin, on aura trois samedis de rencontres en plateau et la saison s'achèvera le 3 juillet. On a aussi deux équipes engagées en U7 et deux autres en U9, mais on recherche des joueurs pour la prochaine saison, car la relève se fait à tout âge », confie Julien Chabod avant de retourner dispenser ses conseils techniques et tactiques aux jeunes footballeurs de La Rivière-Drugeon, Bouverans et Sainte-Colombe.